

## Le Super U a soufflé sa première bougie

Carole Borget et Jérémy Raveleau, les propriétaires-gérants du Super U, ont invité à un moment convivial les nombreux partenaires à avoir contribué à la création de leur enseigne, il y a un an.

Quelque 300 invités étaient présents, mercredi, dont plusieurs élus du territoire et Dominique Schelcher, directeur général national de la Coopérative U.

Les participants ont retracé le difficile parcours administratif, commencé il y a plus de dix ans, et qui a conduit à l'ouverture du magasin, le 1<sup>er</sup> mars 2024. Tous se sont accordés sur la belle réussite du projet, et sur sa bonne intégration dans le tissu économique et commercial local.

Carole Borget et Jérémy Raveleau ont remercié celles et ceux qui, chacun à leur échelle, ont contribué



**RÉUSSITE.** Carole Borget et Jérémy Raveleau (au centre) ont remercié leurs familles, les élus, la coopérative et les salariés.

à l'installation de l'enseigne à La Ferté. Ils dressent un bilan très positif de la première année de fonctionnement, marquée par une activité conforme aux prévisions. Ils ont, aussi, remercié leurs 48 collaborateurs, en majorité Fertésiens, pour beaucoup présents depuis l'ouverture.

Les gérants ont affirmé leur intention de continuer à jouer la carte de la proximité et de l'inscription dans la vie et l'économie locales, en développant des partenariats, aussi bien avec des fournisseurs du territoire qu'avec les structures et associations du secteur. ❖